

Newsletter Nr. 90 vom 17. November 2020

Eyes Open – Wenn Nothilfe funktioniert



Liebe Spenderin, lieber Spender
Liebe Leserin, lieber Leser

Während den Schulschliessungen von März bis September 2020 haben wir **über 10'800 kontaktlose Lebensmittelabgaben an über 700 Familien** durchgeführt.

Weshalb taten wir dies? Normalerweise geben wir pro Jahr 153'000 Mahlzeiten aus, denn Nahrung ist eines der grundlegendsten Bedürfnisse, welches jeder Mensch befriedigen muss. Ein hungriges Kind kann nicht lernen. Diese regelmässigen Schulmahlzeiten halten unsere Schülerinnen und Schüler gesund und geben ausreichend Energie, um dem Unterricht zu folgen. Durch die Schliessung der Schulen verpassten die Kinder nicht nur Schulstoff, sondern - und das war viel einschneidender - ihre tägliche Schulmahlzeit.

Unsere Nothilfe hat funktioniert: Die Kinder sind Mitte September gesund in die Schulen zurückgekehrt, haben den Unterricht wieder aufgenommen und geniessen ihre tägliche Schulmahlzeit.

Herzlichen Dank all unseren Spenderinnen und Spendern, die diese Nothilfe möglich gemacht haben!

Unterstütze unsere Arbeit mit einer Spende





